

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

SSR : le Conseil de la jeunesse du Haut-Ogooué en campagne

Guy MADJOUA-SANGOUETABA
Franceville/Gabon

Le Conseil provincial de la jeunesse du Haut-Ogooué est sur le terrain depuis lundi dernier pour une mission de sensibilisation dans les deux des principales villes de la province. A Franceville pendant quatre jours, puis à Moanda pour la moitié de ce temps, des jeunes sensibilisateurs préalablement formés sur les questions de santé, délivrent aux autres jeunes des deux cités les messages sur la santé sexuelle et reproductive (SSR), mais aussi sur les infections sexuellement transmissibles (IST) et le VIH-Sida.

Dans le chef-lieu de province où a été lancée la campagne, les équipes du Conseil provincial de la jeunesse ont immédiatement investi les quartiers.

Chaque jour ils arpentent les rues, vont au contact de la population dans l'ambition de parvenir à éveiller les consciences notamment des jeunes et, particulièrement, en cette période de vacances. Menée avec l'appui du Fonds des Nations unies pour la population (UNFPA), la campagne actuelle vise principalement les adolescents et les jeunes, essentiellement la tranche d'âge de 10 à 24 ans. Les parents et les notables constituent également des cibles. Sur le terrain, les volontaires expliquent les modes de transmission, comment éviter ces infections ou leurs conséquences, mais surtout l'importance de se préserver, de s'abstenir et/ou de consulter à temps.

De l'avis du président du Conseil provincial de la jeunesse, Vianey Nama, l'objectif



Les jeunes sensibilisateurs du conseil provincial de la jeunesse sur le terrain à Franceville.

est de toucher 5 000 jeunes au terme de la campagne. "La SSR

est importante car, elle permet de faire des choix éclairés sur

diverses questions de notre vie", a-t-il avancé.

Estuaire/Concours des meilleurs élèves : la DAP échange avec les candidats



La déléguée d'académie provinciale de l'Estuaire avec quelques candidats à la fin de la réunion.

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

La directrice d'académie provinciale de l'Estuaire (DAPE) Pétronille Minkou épouse Nkogo Ovono a tenu, hier à l'école publique Martine-Oulabou, une réunion de mise au point avec les meilleurs élèves de la province de l'Estuaire retenus pour prendre part au

concours national des meilleurs élèves du Gabon, édition 2021. Lors de ce rendez-vous il était question pour la DAPE d'apporter aux parents d'élèves et aux responsables d'établissements toutes les informations nécessaires liées à ce concours qui a pour seul objectif: sortir les meilleurs élèves du pays au terme de l'année scolaire 2020-2021. " Il est aussi question pour nous de

se rendre compte de la présence physique des élèves concernés en cette période de vacances scolaires. Car, il s'agit dans un premier temps des classes sans examens d'enseignement général, qui sont, elles, déjà en vacances. Il était temps de les briefer sur le déroulement du concours, les déstresser, leur présenter l'encadrement provincial et le lieu de l'examen, mettre les parents et les chefs d'établissements au fait de toute l'actualité concernant ce concours qui va se dérouler dans l'ensemble du pays ce samedi 31 juillet 2021 dès 8 heures ", a expliqué la DAPE.

Les noms des 27 candidats en provenance des établissements publics et privés ont été retenus, suite aux résultats d'une pré-sélection, puis d'une sélection, selon le règlement du concours. Ces derniers vont plancher sur leurs matières habituelles, telles que le français, les mathématiques, les SVT, la physique, etc.

Lebamba : des moustiquaires imprégnées distribuées aux populations



Phase de distribution des moustiquaires imprégnées au centre médical de Lebamba.

Gloire Junaël MOUBEDI-BIGOGO
Lebamba/Gabon

UNE opération de distribution des moustiquaires imprégnées qui vient d'être lancée au Centre médical de Lebamba va durer plusieurs jours, et touchera chaque village du département. Elle entre dans le cadre de la campagne de lutte contre le paludisme initiée par la Fondation de la première dame Sylvia Bongo Ondimba, en collaboration avec le Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP). L'opération qui a démarré le 26 juillet

2021, a drainé une grande foule. Les populations cibles sont les enfants de zéro à 5 ans, les femmes enceintes et les personnes du troisième âge. Le mode opératoire consistait à déposer le carnet de santé, se faire enregistrer avant de se faire remettre une moustiquaire imprégnée.

Pour la responsable par intérim du Centre médical, Andris Gervaise Wassalougha, cette initiative vient à point nommé dès lors que les statistiques sur le paludisme dans la structure sanitaire dont elle a la charge sont élevées pour toutes les tranches d'âge et les femmes enceintes. Non sans oublier de donner des conseils pratiques à dormir sous une moustiquaire, à assainir son milieu environnemental et, surtout, à se présenter dans un centre de santé dès les premiers symptômes pour une bonne prise en charge.

La joie se lisait sur les visages des bénéficiaires qui souhaitent que ce genre d'action se pérennise à l'avenir pour atteindre l'objectif "zéro paludisme" que se fixent les responsables du ministère de la Santé.

Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Photo : Bigogo

Photo : Guy MADJOUA S